



RÉSEAU GRAND INSEP

## J-300 : le réseau grand INSEP aborde sa dernière ligne droite

---

*Il y a un siècle, lors des Jeux Olympiques de Paris 1924, les athlètes victorieux étaient honorés avec un symbole olympique emblématique : le vase de Paris 1924. Il représentait l'olympisme et le savoir-faire français et était le reflet de l'excellence sportive de l'époque.*

Publié le 30 septembre 2023

À 300 jours de l'ouverture des Jeux de Paris 2024, l'INSEP et le réseau grand INSEP ne pouvaient laisser cette occasion unique de célébrer l'esprit olympique leur échapper. Un relais virtuel du vase de Paris 1924 a donc été organisé. Ce vase a été transmis de centre en centre, de CREPS en écoles nationales, d'écoles nationales en centres nationaux d'entraînement : chaque étape de ce relais symbolise le soutien aux sportifs.

La flamme olympique parcourra la France du 8 mai au 26 juillet 2024, apportant avec elle l'énergie et l'enthousiasme des Jeux à travers tout le pays. Elle passera par l'INSEP, le camp de base des équipes de France olympiques et paralympiques, où les athlètes se préparent pour l'été 2024 avec l'intention de faire briller le sport français.

L'INSEP et le réseau grand INSEP sont fiers de s'engager dans cette aventure à l'approche des Jeux de Paris 2024 et se tiennent prêts à relever tous les défis.